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第36期第2四半期DK通信送付の際に同封しました
「株主様アンケート」の結果をご報告いたします。

ご協力いただきました株主様には誠にありがたく、厚く御礼申し上げます。

頂戴いたしました株主様の貴重なご意見は、今後のIR活動・情報発
信等に活かしてまいりたいと存じます。

今回対象：2020年6月末 株主名簿記載株主様 7,639名
（回答者数 1,272名 回答率 16.7％）

前回対象：2019年6月末 株主名簿記載株主数 8,010名
（回答者数 1,436名 回答率 17.9％）



ご回答いただきました株主様の属性
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性別

男性：69％

女性：25％

未回答：6％

年代

20代以下：2％

30代：7％

40代：14％

50代：17％

60代：25％

70代：24％

80代以上：9％

未回答：2％
北海道：2％

東北：5％

関東：31％

甲信越：12％

北陸：2％

中部：16％

近畿：17％

中国：5％

四国：2％

九州・沖縄：5％

未回答：3％

地域
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100株未満

保有株式数・株式初回購入時期

保有
株式数 購入時期

100株未満：5％

100～200株未満：44％

200～300株未満：13％

300～500株未満：9％

500～1,000株未満：9％

1,000～3,000株未満：12％

3,000～5,000株未満：2％

2015年8月公開時：6％

2015年8月～12月：5％

2016年：10％

2017年：21％

2018年：21％

2019年：20％

2020年：5％

不明：8％

未回答：4％5,000株以上：4％
未回答：2％
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Q1.当社に関する情報をどこから入手されていますか。（複数回答可）
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24

20
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413
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191

345

531
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未回答

その他

友人・知人

テレビ

会社説明会・セミナー

証券会社

インターネット情報サイト

東証HPの開示情報

当社HP

情報誌・新聞

会社四季報・日経会社情報

2020 2019
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Q2.当社株式を購入・取得されるきっかけとなったものは何でしょうか。
（複数回答可）

28
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123

42

19

93

351

44

103

340

435

0 100 200 300 400 500 600

未回答

その他

新規公開(IPO)

個人投資家向けセミナー

証券会社の推奨

インターネット情報サイト

東証HPの開示情報

当社HP

情報誌・新聞

会社四季報・日経会社情報

2020 2019
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Q3.当社株式を購入された際、もっとも重視したことは何でしょうか。
（1つだけ）
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34
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11

76

15

43

279
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0 200 400 600 800 1000

未回答

その他

地元企業だから

当社のファン

当社のビジネスモデル

当社の経営理念

財務体質・健全性

安定性(含む配当期待)

成長性・将来性(値上がり益

期待)

2020 2019
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Q4.当社に関してもっとお知りになりたいことは何でしょうか。
（複数回答可）

37

15

608

220

201

578

225

162

0 100 200 300 400 500 600 700

未回答

その他

株主還元方針

業務・財務の詳細

業界動向

今後の事業計画

事業内容

経営方針、理念

2020
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Q5.今後の当社のIR活動について期待されることをお聞かせください。
（複数回答可）
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199
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120

330

341
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131

0 50 100 150 200 250 300 350 400

未回答

その他

当社施設見学会の実施

個人投資家向けセミナーの開催

マスメディアへの露出

個人投資家向け情報誌の活用

当社HPの充実

株主総会の充実

2020 2019
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情報量

読みやすさ

文章のわかりやすさ

多すぎる

15
ちょうどいい

963
少なすぎる

181
未回答

109

読みやすい

351
普通

697
読みにくい

33
未回答

179

わかりやすい

318
普通

699
わかりにくい

38
未回答

199

Q6.今後の当社のIR活動について期待されることをお聞かせください。
（複数回答可）
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想

株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

ロードスシステム・新
規事業等について

ロードスの今後を期待しています。橋もですが新幹線
の架橋のコンクリ、用水路の貯水池、コンクリも相当年
月がたっているようで気になります。 ロードスシステムにつきましてたくさんの

ご意見をいただきましてありがとうござ
います。
現状は、業績に貢献できていない状
況でございますが、少しずつ進捗して
おりまして、機能的にも研究開発を進
めており、よりよいサービスが提供でき
るよう対応しております。
一刻も早く大きく業績に貢献できるよ
う進めてまいります。
また、新規事業につきましても様々検
討しておりまして、早期に収益化でき
るよう対応してまいります。

ロードス等の新規事業を利益がでるようによろしくお願
いします。

ロードスシステムの収益化を加速し、ゆるぎないシェア
の獲得をして欲しい。

激甚災害が頻発する時代に向けて、防災に役立つ提
案型ビジネスを目指して欲しい。

新規ビジネスの開発をお願いします。
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想

株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

株主優待制度に
ついて

株主優待制度の再実施をお願いします。

優待制度につきましては大変多くの
ご意見をいただきましてありがとうござ
います。
賛否両論ございますが、2019年１
２月に株主優待を廃止しておりまし
て、現状では再開の予定はございま
せん。
株主の皆様への還元は、より平等
な配当金をもって行っていく方針で
あります。

できれば優待復活して欲しい。1年以上の縛りをつけれ
ばクロスだけの人は排除できるはずだし、株価も少しは
上がると思います。

株主優待（長野県産品）を復活して下さい。

株主優待制度廃止は大変残念でした。

株優待を廃止する企業は将来性全くなし
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想

株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

配当について

増配を希望します。

配当につきまして、多くのご意見をいただきま
してありがとうございます。
2019年12月に株主優待制度を廃止いた
しまして、より平等であります配当金にて株
主還元を行っていくとの方針で進めております。
基本的には安定配当で、配当性向30％以
上を確保するよう努めております。
増配につきましては、決算状況を勘案し改め
てお知らせいたします。

安定した配当金を期待しています。

安すぎる（配当が低い）

増益→増配
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想

株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

株主還元について

自社株買い等還元を、ぜひよろしくお願いします。

株主還元につきまして、多くのご意見を
いただきましてありがとうございます。
2019年12月に株主優待制度を廃止
いたしまして、より平等である配当金に
株主還元を進めていくとの方針でありま
す。
業績を伸長させ、より多く株主の皆様
に還元できるよう努めてまいります。

今後も安定した株主還元を継続していただけるよう期
待しております。

株主還元を積極的にしてほしい 株価を上げる努力
をしてほしい

株主還元をキチンとやって下さい。投資家をバカにする
な！！
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想

株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

株価について

株価の上昇を期待しています。

株価につきまして多くのご意見をいただきま
してありがとうございます。
現在株価につきましては300円台であり、
2020年初から下落しております。
株価の上下には様々な要因がございます
が、会社といたしましては本業に邁進し、業
績を向上させることが株価上昇につながる
ものと認識しております。適切な資本政策、
IR広報を積極的に行い、知名度の向上に
努めご期待に沿えるよう努力してまいります。

株価が1/3になっているのであがって欲しいです。

なぜ貴社の株価がこれほど低迷しているのか謎で仕方
ありません。何か方策はないのでしょうか？

株価が下がっていますが、その原因を探り、改善して下
さい。

長く保持しているが、株価が上らないわけを知りたい。
配当率もわるいと思います。
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想

株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

IR広報について

わかりづらい業務内容
もっとマスコミ他にPRが必要と思います。

IR広報につきましてたくさんのご意見を
いただきましてありがとうございます。
防災・減災やインフラに必要不可欠な
業務を実施しており、社会になくてはな
らない会社であることを日頃からPRして
おりますが、まだまだ知名度不足である
と感じております。適時開示、メディアへ
の露出等今後も精力的に実施してまり
ます。

業務内容が分る様なデータ（写真等）
DK通信に記載して欲しい。

その他の事業について詳しく知りたい。

テレビにコマーシャルを放映されたい。

個人投資家へのアピールをもっとして欲しい。
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想

株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

決算説明会・セミ
ナー等について

四半期の決算短信時にオンラインで説明会をして欲し
い。

決算説明会・セミナー等につきまして
たくさんのご意見ありがとうございます。
コロナ禍でありまして、なかなか集合で
の説明会ができない現状であります。
今後はWEB等を用いた決算説明を
行い業績の報告をさせて頂く予定で
あります。
適時HP等で公開してまいります。

仙台でも個人投資家セミナーを開催してほしいです。
よろしくお願いします。

会社見学させて下さい！！

見学会の復活実施。

株主への説明会があればと願ってます（ただし地方で
の開催は大変と想定します。）
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自由記述欄より株主様からのご意見・ご感想
株主様ご意見・ご感想 当社事務局回答

その他
当社へのご意見・

ご感想

今後も更に成長を期待し 環境保全・整備事業の下
支えをお願いします。環境汚染対策をお願いします。

まとめとして
様々なご意見をいただきましてありがと
うございます。
この場で全てに回答することはできませ
んが、いただいたご意見は12月取締
役会にて全取締役に周知されておりま
す。
いただきましたご意見を無駄にすること
なく、今後の経営に活かしてまいります。
今後につきましても、ご指導ご鞭撻の
ほどよろしくお願い申し上げます。

アスリート採用に陸上はベストだと思います。日本でベ
スト８には入るかもと思うので若い内は陸上に力を入
れてあげてほしいですね。

現在の株価には満足しておりませんが、積極的な
M&A、海外進出など進めており、今後の業績の向上
に大いに期待しております。
①財務関連業務力が弱いと感じますので、強化してく
ださい ②会社永続化に向けて、社長の後継者を育
成していますか。

グローバル化を目指して頑張って頂きたい。

無理のない着実な経営を望みます。
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